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IL COMMENTO

Fabrizio Cirilli:
«Iniziano

a prendere forma
i progetti approvati

nel primo anno
di governo»

Sarà sistemato il parco di Q4 e Q5, installate telecamere e allungata la pista ciclabile

Oasi Verde, lavori appaltati
Il progetto finanziato dal Comune con fondi per 225mila euro

Uno scorcio della pista
ciclabile che attraversa
il parco Oasi Verde
tra i quartieri Q4 e Q5
che sarà rimessa a nuovo

Specialisti dello scasso in azione a Borgo Isonzo, 5mila euro il bottino

Colpo in villa
I ladri tagliano la cassaforte e prendono i gioielli

HA colpito nuovamente la
Banda delle casseforti. L’ulti -
mo blitz è scattato nella zona
di Borgo Isonzo, alla periferia
del capoluogo pontino in una
traversa della strada che dal
centro di Latina porta diritto a
Fogliano. Nel mirino degli
specialisti è finita una villa,
razziata dei
gioielli per un
valore che si
aggira attorno
ai cinquemila
euro.
L a  b a n d a

molto proba-
bilmente ha
colpito la notte
scorsa, appro-
f i  t t a n  d o
dell’as s  e n z a
degli inquilini,
p e rl u s t r an d o
l’abitazione da
capo a piedi.
Rovistando so-
no incappati
nella cassafor-
te, nella quale
erano custoditi
tutti i gioielli di
fa m i g l i a .
Ai ladri non è servito neppu-

re smurare la cassaforte: han-
no tagliato direttamente lo
sportello, presumibilmente
con un frullino da cantiere che
hanno collegato direttamente
all’impianto elettrico dell’abi -
tazione. Una volta raccolto il
bottino hanno guadagnato la
via di fuga senza correre il
rischio di essere sorpresi. I
proprietari dell’abitazione si
sono accorti della «visita» so-
lo ieri mattina, quando ormai
era troppo tardi, per gli agenti
della squadra volante, per spe-
rare di rintracciare i topi d’ap -
partamento ancora nella zona
di Borgo Isonzo.

Agenti
della

squadra
volante

ed esperti
della

polizia
scientifica

hanno
effettuato

un
sopralluogo

in cerca
di tracce

utili
alle indagini

Con le pantere della volante
hanno effettuato un accurato
sopralluogo anche gli esperti
della polizia scientifica, ma è

difficile che l’analisi delle
tracce lasciate dai ladri possa
aiutare gli investigatori ad
identificarli. Parliamo di ladri

preparati, di certo non profes-
sionisti del crimine, ma co-
munque attenti a non farsi
incastrare. Spesso e volentieri

mettono le mani sulla cassa-
forte, ma in Questura sono
convinti che si tratti degli stes-
si topi d’appartamento autori

di meno significativi.
È molto probabile che si trat-

ti di bande di stranieri, magari
nomadi ospiti dei campi rom
tra Latina e Roma, dediti ap-
punto ai furti in appartamenti
e ville. Girano tra la città ed i
borghi in cerca delle prede più
«saporite», preferendo le abi-
tazioni lasciate incustodite
con la borsa degli arnesi sem-
pre in spalla: se rovistando tra
gli effetti personali trovano
una cassaforte allora tirano
fuori frullino o cesoie in base
allo spessore della cassetta di
sicurezza.
Le indagini rivelano che tra i

topi d’appartamento ci sono
anche minori, nomadi appun-
to, che riescono a muoversi
senza dare nell’occhio. Addi-
rittura girano autonomamen-
te, utilizzando i mezzi pubbli-
ci. Le forze dell’ordine da
sempre dispensano consigli
utili, specie per chi si accinge
a lasciare la casa incustodita
per raggiungere i luoghi di
villeggiatura, ma la prudenza
non è mai troppa.

A.R.

CONCLUSA la procedura
presso l’ufficio gare del co-
mune di Latina giusto ieri
sono stati assegnati lavori
di realizzazione della nuo-
va pista ciclabile del parco
Oasi Verde nei quartieri Q4
e Q5.
Un intervento completa-

mente finanziato dal Co-
mune di Latina su iniziativa
dell’assessore all’ambiente
Fabrizio Cirilli, che rientra
in un ampio progetto di
riqualificazione ambientale
e messa in sicurezza
dell’intera area del parco.
L’ importo complessivo

dei lavori, aggiudicati
dall’impresa Edil Valle di
Sora, è pari a 225mila euro
circa e nello specifico ri-
guarderanno: l’intera ri-
qualificazione e rivisitazio-
ne del tracciato della pista
esistente all’interno del
parco, il rifacimento della

staccionata, la totale illu-
minazione e videosorve-
glianza del percorso, non-
ché il collegamento con via
Nascosa, dove verrà realiz-
zato un apposito attraversa-
mento e quindi il congiun-
gimento con l’altro nuovo

percorso, progetto anche
questo in fase di assegna-
zione, che si snoderà com-
pletamente immerso nel
verde alle spalle del depu-
ratore cicerchia sino a rag-
giungere e collegarsi con la
pista ciclabile di via del

lido. I lavori verranno av-
viate subito dopo le dovute
verifiche alla ditta che si è
aggiudicata l’appalto e
avranno una durata di circa
quattro mesi.
«Uno dopo l’altro - affer-

ma Fabrizio Cirilli - comin-

ciano a prendere forma tutti
i progetti e gli interventi
che abbiamo messo in can-
tiere nei primi dodici mesi
di amministrazione. La rea-
lizzazione della pista cicla-
bile dell’Oasi Verde e il
congiungimento alla pista

ciclabile di via del Lido,
rientrano in un ampio pro-
getto di riqualificazione e
cura delle aree verdi che in
questi giorni sta prendendo
forma anche in altre zone
della nostra città e in so-
prattutto in quel piano di
efficientamento di cui ne-
cessita il nostro eco sistema
urbano. Come mi sforzo a
ripetere il lavoro da fare è
ancora molto, ma qualcosa
comincia a cambiare. Que-
sti lavori in particolare, era-
no attesi da anni. Il percor-
so ciclabile, sia nella parte
in cemento che in legno,
era ormai disastrato e le
staccionate divelte e peri-
colose. Se a tutto ciò ag-
giungiamo che l’area sarà
videosorveglianza l’auspi -
cio è anche quello di con-
trastare gli atti vandalici
purtroppo ricorrenti nella
zona».

Davide Corelli sulla Migliara 42

SONO finalmente partiti i lavori di
messa in sicurezza dell’incrocio tra
la via Trasversale e la Migliara 42 a
Borgo Faiti, più volte sollecitati
dall’esponente di Borgo Faiti del
movimento L’Altra Faccia della
politica, Davide Corelli. «Final-
mente gli interventi che ho più volte
segnalato presso le istituzioni com-
petenti per mettere in sicurezza

quella strada trovano finalmente
compimento - afferma proprio l’ex
consigliere comunale - A tal propo-
sito intendo ringraziare per la sen-
sibilità dimostrata il Sindaco
Giovanni Di Giorgi, il vice sinda-

co Fabrizio Cirilli ed il vice presi-
dente della Provincia di Latina Sal-
vatore De Monaco, che in piena
sinergia hanno messo in campo le

risorse per attuare gli interventi.
Questo incrocio stava diventando
una maledizione, ed in prima perso-
na mi sono ritrovato ad assistere ad
incidenti spaventosi». Gli interven-
ti consistono nell’illum inazione
dell’incrocio, nel posizionamento
di barre rumorose, nel miglior posi-
zionamento della segnaletica stra-
dale sia orizzontale che verticale.

Intervento all’incrocio tra via Trasversale e la Migliara 42

Strade più sicure a Borgo Faiti


